
 
ＷＥＥＫＬＹ ＢＵＬＬＥＴＩＮ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

８月１０日（木） 

テーマ  「自己紹介」 

卓話者  上江ひとみ会員 

     河井美由紀会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

８月２４日（木） 

テーマ  「自己紹介」 

卓話者  前田文恵会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．８．１０  №２１９４ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥９５，０００ 

本日までの累計    ￥５０２，０００(73％達成) 

8月末の予算額     ￥６８０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ８月３日 ３週前 ７月１３日 

会 員 総 数 ６ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 6 . 1 9％ 

出 席 会 員 数 ４ ５ 名

出 席 率 ７ ２ ％ 

第６回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１９４回例会 

・ロータリーソング「ROTARY」 

・ソングリーダー  河内 理会員 

・来客紹介     友好委員 

・ストレッチ 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

これからの予定  

8月17日（木）休会           8月24日（木）例会 

8月26日（土）地区青少年奉仕委員長会議 8月27日（日）夏の家族会 

8月31日（木）例会 ガバナー公式訪問  9月7日（木）例会・定例理事会 

  ♪ Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ  

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙ，That ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

ＲＯＴˇＡＲＹ ｉｓ ｋｎｏｗｎ ｏｎ ｌａｎｄ ａｎｄ ｓｅａˇ． 

Ｆｒｏｍ Ｎｏｒｔｈ ｔｏ Ｓｏｕｔｈˇ， 

Ｆｒｏｍ Ｅａｓｔ ｔｏ Ｗｅｓｔˇ， 

Ｈｅ ｐｒｏｆｉｔｓ  ｍｏｓｔ ˇｗｈｏ ｓｅｒｖｅｓ ｔｈｅ ｂｅｓｔ； 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙˇ，ｔｈａｔ ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

定例理事会議事録 
1．8月31日(木)のガバナー公式訪問について、福田会長より例会前の事前懇談会に理事役員
の方への出席のお願いがあった。 

2．11月25～26日(土・日)に行われる道頓堀リバーフェスティバルについて福田会長より、
大阪難波RCのブースなど説明があった。そして26日は他行事参加の為、複数名は早退する
ことが報告された。 

3．今年度予定されているセブ島アルガオ地区への古着・文具品の寄贈の為の渡航を、10月8

日～11日(日～水)の日程で行われることが福田会長より報告された。9日(月・祝)に寄贈
式の予定であること、往復のエアチケット代が10万円程度であることなどが説明された。 

4．ポリオ撲滅運動に関して9～10月に掲載する、大阪シティバスのラッピング広告案が福田
会長より示され、意見交換が行われた。地区ガバナー事務所にも承認を得たうえで、8月
中に入稿予定であることが報告された。 

5．今年度の地区補助金申請が、RIより承認されたとの報告が福田会長よりなされた。 
6．8月26日(土)に行われる、ローターアクト第1回地区献血の説明が福田会長よりなされた。
大阪難波RACは京阪樟葉駅前で、担当時間帯は11:30～16:00であることが共有された。 

８月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 

   8月  9日 岡西豊博会員夫人 美幸様   8月16日 飛田了介会員夫人 美紀様  

   8月20日 神田眞晃会員夫人 悦子様   8月20日 川上次郎会員夫人 菜々子様     

8月20日 日髙雅哉会員夫人 圭美様   8月23日 伊藤 仁会員夫人 けい子様    

8月24日 松浦孝尚会員夫人 敦子様 

  【お知らせ】 事務局夏休み  

８月１４日（月）～１８日（金） 

 緊急連絡は森幹事までお願いします。 

（携帯 ０９０－９０９９－２４６８） 

大阪難波ローターアクトクラブ  2023年8月5日 8月第1例会 

 
この度、大阪難波ローターアクトクラブでは、淀川花火大会のボランティア活動例会を行いました。 
このイベントは毎年多くの人々が訪れ、その分大変な混雑となります。そんな中、私たちはボランティアとして席の案内と
ゴミ拾いの活動を行いました。 
まずは、事務局で簡単な説明を受け、Tシャツを受け取りました。その後、会場内に向かい、席の案内を始めました。来場
者の快適な過ごし方のお手伝いをしました。 
そして、花火が終わると一斉に訪れた大量のゴミに対処するため、私たちはゴミ拾いを行いました。屋外でのイベントは、
特に持ち帰ったゴミをしっかりと処理することが非常に重要
だと実感しました。きれいな状態に戻すように努め、結果的
にスムーズに全てのゴミを回収することができました。 
このボランティア活動を通じて、来場者のために何かをする
ことで、社会貢献をすることの意味や、自分自身が地域に貢
献することの大切さを感じることができました。今後も、こ
のような取り組みを通じて、地域のさらなる発展に貢献して
いきたいと思います。 2023-2024年度 広報 林 海晟 
 



★来客紹介：前田友好委員 
 
  北橋会員のゲスト 今吉 優様 
  千田会員のゲスト 菊川直紀様 
  米山奨学生    バーシニペレーラさん 
 
  
 
 
 
 
   
 
 
 
★会長報告：福田会長 
1.今月８月は「会員増強・新クラブ結成推進月
間」です。毎年地区のクラブ奉仕・拡大増強
委員会に卓話依頼をして月間卓話をお願いし
ているのですが、当クラブは現在、地区内に
おきましてもかなり会員増強には成功してい
るクラブですので、特に必要もないかと思い
ます。たまたま今、私がその地区委員会に出
向しておりますので少しお話をさせて頂きま
す。 
 
第２６６０地区内７９クラブ中、大阪、及び
東西南北クラブを除きますと、一番会員数が
多いのは大阪西南ＲＣの１０５名、くずはＲ
Ｃの７９名、そして大阪難波ＲＣの６８名
と、３番目に位置しております。また会員数
が３０名に満たないクラブの数は３０クラブ
と、全体の４割近くが会員増強に悩んでおら
れます。会員数が少ないと委員会構成や理事
会運営も少人数で回すことになりますので、
毎年何かしらの役があたり、会長や幹事を複
数回する場合もあります。奉仕活動の部分で
も費用の面で活動の幅が制限されたりという
事もございます。 
 
増強に成功されているクラブは、特徴もよく
似ていて、具体的な目標設定がある・数名の
スーパー紹介者がいらっしゃる・会長や各会
員の増強の意識が高いなどがあります。当ク
ラブもクラブビジョンの中に創立５０周年に
向け、ＲＣ・ＲＡＣ合同で１００名を目指す
とございます。次に会員減となるケースは周
年に向けて増強していたが、それが終わると
気が抜けたように会員減となったり、クラブ
の中で「増強、もういいんじゃないか」とい

う声が出た瞬間に会員減になっていく場合だ
そうです。そこは当クラブもそうならないよ
うに気を付けなければいけないなと思いま
す。 
ざっくりですが、大阪、東西南北クラブの会
員数に対して、大手企業様からの取締役や支
店長クラスの方の比率が、３～４割弱もある
そうです。大きなクラブもまた目標があるよ
うで、第２６６０地区内で２００名超えてい
るのが大阪ＲＣが２２８名と大阪北ＲＣが 
２０２名（日本で３～４番目）で、大阪北Ｒ
Ｃは大阪ＲＣを上回るという目標がひそかに
おありだそうです。 
８月が会員増強月間ということでお話をさ
せて頂きました。これで本日の会長報告を
終わらせて頂きます。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.本日例会終了後、定例理事会を開催させてい
ただきますので、理事役員の方はご出席くだ
さい。 

2.来週８月１０日横田ガバナー補佐と下條ガバ
ナー補佐エレクトをお迎えし、クラブ協議会
を開催させていただきますので、各委員長の
方はご出席ください、ご欠席の場合は代理出
席をお願い致します。また、入会３年未満の
方もぜひご出席ください。 

3.上期会費をまだお納めいただいておられない
方は、本日中にお振込みをよろしくお願いい
たします。 

4.ロータリーレート変更のお知らせです。８月
のロータリーレートは１ドル＝１４１円と
なっております。 

 
★委員会報告：ありません 
 
★ニコニコ箱報告：長崎副SAA 
福田 忠:台風6号で被害にあわれた沖縄地方の

皆様にお見舞い申しあげます。進路
が変わって、10日頃に近畿地方に接
近の可能性。皆様もご注意ください 

森 圭司:北橋元会長、本日創立記念卓話、楽
しみにしております。宜しくお願い
致します。  

大地庸元:誕生日、自祝。  
千田忠司:暑中お見舞い申し上げます。  
西野文秀:例会欠席お詫び。  
久保幸一:お誕生日お祝いありがとうございま

す。  
川口栄計:会長幹事慰労会、宮本友好委員長お

疲れ様でした。  
林 博之:慰労会、大変お世話になりまし

た。楯、会社の机に飾らせて頂い
てます。ありがとうございまし
た。  

松浦孝尚:林直前会長、松田直前幹事、伴井
直前ガバナー補佐の慰労会、福田
会長、森幹事、はじめ友好委員の
皆さま、お疲れ様でした。  

米澤 勉:例会欠席お詫び。  
松田禎胤:先週の会長幹事ガバナー補佐慰労

会では、福田会長、森幹事、宮本
友好委員長、友好委員の皆さま、
大変お世話になりました。またら
元会長の皆様あたたかいお言葉あ
りがとうございました。  

森田 納:会長、幹事、慰労会、倫明さんお
疲れ様でした。  

清水一人:慰労会、お疲れ様でした。  
宮本倫明:先週慰労会、ご参加ありがとうご

ざいました。8/27(日)夏の家族会
も是非ご参加お願いします。  

川井宗次:例会欠席お詫び。  
段 正峰:先週慰労会、ありがとうございま

した。  
大塚哲平:懇親会欠席お詫び。  
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
清水一人：今週淀川花火大会ボランティア

頑張って下さい。 
長崎武：淀川花火大会はじめ地域貢献活動

ご苦労様です。 
累計 ￥６４，０００ 

 
 
★卓話       創立記念卓話 
   テーマ「入会から近年までの思い出話」      

卓話者  北橋茂登志会員 
 
私は1980年3月、43歳で入会いたしました。入
会から今日までの思い出話をしたいと思いま
す。私の入会当時はメンバーの皆様方は年上で
いらっしゃいました。上場会社の会長、お医者
さんの方も多く大変緊張いたしました。私が入
会した当時は出席率（メーキャップ含む）
100％という時代が続いておりました。この当
時の写真を見るとユニークな方が多かったと振
り返っています。谷口雅彦先生は話す前はジャ
ケットのボタンを掛けることや、他の先輩方も
決まりごとに厳しい方もいらっしゃいました。
友好クラブと海水浴に行った際もたくさんの
ウィスキーを飲んだことを覚えております。ま
た、最近私は大阪締めしかやりませんので、何
年か経ってから北橋が大阪締めやってたな、と
思い出していただければ幸いでございます。以

前、宮脇鋼管の宮脇さんに堀江のマンションの
1階のスペースを使ってレストランをしてもら
えないか？と。今でこそ賑わっていますが当時
のあみだ池近辺は行くところが、あまり無く、
普通のレストランでは無理だということでオム
ライスで何かできないかと思い、3千円の伊勢
海老オムライスを考えました。それがマスコミ
に取り上げられ、今はオムライス専門店として
メシが食えてるという訳です。ありがたい事で
す。うちの親父の口癖に「自分以外は皆師匠」
というのがあり、ロータリーに所属しておりま
すと、真似したい人、真似したくない人と両方
いますが、いずれにしても自分以外は皆師匠と
いう事で、こんなに沢山の事を学べる場所はな
いという風に考えて勉強させて頂いてます。ま
た、3姉妹合同の創立10周年記念では韓国語、
台湾語で簡単なご挨拶をしようと思い、韓国語
の覚え方としましてカタカナより漢字の方が発
音しやすいと思いメモをしていたら、大地さん
に見られ褒めていただきました。入会から25
年、2004年〜2005年第29代会長に就任させてい
ただきました。1年間よろしくお願いしますと
いう事で食事会を開催したり、ゴルフの景品に
は石川県の輪島塗をプレゼントいたしました。
釜山ロータリーの30周年記念では当時会長でご
ざいましたので韓国語でスピーチすると韓国の
ガバナーからお褒めの言葉を頂きました。また
太鼓では和太鼓を２台発注するにあたって、皆
様から大変ご協力を頂戴しお世話になったおか
げで地区でも知られています。昔は格闘技をし
ていて、今は８８歳になり少し痩せましたがこ
んなもんかなという風に考えております。また
おいおい色んな話をしたいと思います。 
ご清聴ありがとうございました。 
 
 

前回の記録  第５回 ８月３日（木） 

 ８月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です 

菊川直紀様   バーシニペレーラさん 

今週お誕生日を迎えられる会員各位 


